



## Waldkonzert im Kindergarten Semriach



Singen ist ein wesentlicher Bestandteil des Kindergartenalltags. Im Moment leider nicht immer umsetzbar. Herausfordernde Zeiten machen kreativ: So möchten wir euch eine Idee aus dem Kindergarten Semriach vorstellen.

Das an den Kindergarten Semriach angrenzende Waldstück war für Kinder und Personal immer schon ein ganz besonderer Platz, den sie seit Jahren schon wöchentlich besuchen. Doch seit dem letzten Frühjahr wird es intensiv als kreativer Schaffensraum, Ruheoase und zusätzlicher Gruppenraum genutzt.

Empfehlung Gesang und Bewegungseinheiten nach draußen zu verlegen, machten sich die Kinder auf, um den Lebensraum Wald neu zu entdecken.

Gemeinsam wurden Baumhäuser und Feenhöhlen gebaut, Tiere beobachtet, ein Landart-Mandala gestaltet, Staudämme gebaut, Wasser geleitet, Experimente mit einem Wasserrad gemacht und sogar eine große Waldkugelbahn gebaut.

„Du, können wir vielleicht im Wald gemeinsam singen? Weil ich vermisse das schon so!“, fragte eines Tages ein Mädchen. Aus dieser Idee wurde sehr schnell ein Selbstläufer und die Kinder bauten sich Mikrofone und Instrumente aus Stöcken, Steinen und Wurzeln, um gemeinsam zu musizieren und Tänze einzustudieren. Anschließend wurde auch noch eine Bühne aus Baumstämmen gebaut, um alle am Waldkonzert teilhaben zu lassen. Mit der Unterstützung des pädagogischen Personals ist aus einer kleinen Idee schnell etwas ganz Großes geworden, das den Kindern in dieser schwierigen Zeit viel Freude bereitet hat!

Das gemeinsame Singen und das Erleben in der Natur werden somit möglich und liefern einen wichtigen Beitrag zum Gemeinschaftsgefühl. Routinen und Rituale geben den Kindern Sicherheit, dazu gehört auf jeden Fall das gemeinsame Singen, das somit wieder möglich wird.

